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Ao vigésimo quarto dia do mês de março do ano de dois mil e 

onze, nesta cidade de São Paulo, na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 9:00 horas 

conforme prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do 

Conselho Dr. Marcio Kayatt, Conselheiro Presidente, Dr. Jorge Eluf Neto, Dr. Luís 

Ricardo Marcondes Martins, representantes da O.A.B. - Ordem dos Advogados do 

Brasil / SP, Dr. Paulo Roma representante da A.A.S.P. - Associação dos Advogados de 

São Paulo, Dr. Juliano Sarmento Barra – Suplente do Dr. Wagner Balera -  I.A.S.P. 

Instituto dos Advogados , Dr. José Roberto de Moraes representante do I.P.E.S.P. - 

Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo, contando ainda com as presenças  

da Sra. Karina Damião Hirano – Chefe de Gabinete do Ipesp, Sra. Ana Flávia Cunha 

Canabrava, Diretora das Carteiras Autônomas e do Sr. Renato de Araújo Mendonça, 

Diretor Técnico III, Renato Salgado de Azevedo França – Instituto de Pagamentos 

Especiais de São Paulo; 

 

 

• A Diretora das Carteiras trouxe alguns processos a serem apreciados pelo 

Conselho;  

• IP 146/1983- Walter Antonio Meralato – Sra. Dalila Soares Martins Meralato é 

pensionista do Sr. Walter e teve seu benefício suspenso em janeiro/2009 por 

falta de recadastramento. Em fevereiro/2011, realizou recadastramento manual. 

O Conselho designou o encaminhamento do processo ao Conselheiro Dr. 

Wagner Balera, para análise e parecer.  

• IP 15753/2000 – Cibele Lamonica Nicolino Millan – pedido de aposentadoria por 

invalidez concedida pela Lei Estadual 13.549/2009 , pleiteando a conversão da 

mesma pela Lei 10.394/1970. O Conselho designou o encaminhamento do 

processo ao Conselheiro Dr. Luís Ricardo, para análise e parecer. 

• IP 5757/1993 –  Dr. Luiz Eduardo de C. Giroto – formulou pedido de resgate na 
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condição de contribuinte e pensionista. Somente foi efetuado o pagamento do 

resgate como contribuinte. Foi apresentado pela Diretora da Carteira, Sra. Ana 

Flávia, que o não pagamento deu-se pelo fato da existência de dependentes 

menores, também beneficiários da mesma pensão, gerando dúvidas quanto a 

legitimidade do pagamento integral somente ao solicitante ou a necessidade de 

anuência do Ministério Público. Acompanhando o parecer do relator  Dr. José 

Roberto, o  Conselho deferiu o resgate em relação ao Dr. Luiz Eduardo de C.  

Giroto , depositando judicialmente e aos filhos indeferindo pelo fato da  ausência 

de pedido e  de representação. Deliberou também que o Conselho não se 

manifestará quando o caso estiver subjudice. 

• Em relação ao caso concreto, foi deliberado que estando a questão sob 

acompanhamento da Procuradoria Geral do estado, não lhe compete tomar 

nenhuma providência, mesmo porque a medida liminar está sendo cumprida. O 

Conselho deliberou solicitar ao Superintendente do Ipesp, oficiar o Procurador 

Geral, solicitando o envio de relatório circunstanciados em todas as  ações que 

possam ter repercussão na Carteira dos Advogados.  

• O Sr. Renato de Araújo Mendonça, fez uma apresentação do demonstrativo 

financeiro de fevereiro/2011, receitas, despesas, superávit, déficit e custeio. 

Informou que as despesas apresentadas se referem a novembro e 

dezembro/2010. Informou ainda que as despesas administrativas, no que tange 

ao valor dos contratos serão ressarcidas pelas Carteiras. 

• O Conselheiro Dr. Juliano perguntou ao Sr. Renato de Araújo porque há 

variações nos valores apresentados comparando-se com meses anteriores, 

solicitou ainda que essas variações sejam mais detalhadas. O Sr. Renato de 

Araújo respondeu que já conversou com o setor de contabilidade, Sr. Milton da 

M.J.D.S. -  Empresa de Assessoria de Processamentos de dados S/C Ltda, e  

na próxima reunião apresentará um relatório mais detalhado. 

• O Conselheiro Dr. Luís Ricardo solicitou que o Sr. Renato de Araújo faça esse 

detalhamento e encaminhe aos Conselheiros. 
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• O Conselheiro Dr. José Roberto sugeriu que na próxima reunião o Sr. Milton , 

venha explanar o relatório da contabilidade , sem prejuízo de novas 

nomenclaturas. 

• O Dr. Márcio Kayatt, solicitou ao Sr. Renato de Araújo que o demonstrativo 

financeiro seja feito com nota explicativa, dando detalhes e mantendo a 

publicação bimestral. 

• O Sr. Renato Salgado de Azevedo França, apresentou os resultados 

dosinvestimentos referente ao mês de fevereiro/2011, taxa de administração e 

resgate. Informou ainda que no início e término do ano, os Bancos tem 

dificuldades na emissão de papéis, no decorrer dos outros meses a expectativa 

é de um resultado melhor. 

• O Dr. Márcio Kayatt, recomendou ao Superintendente, por meio do Sr. Renato 

Salgado o resgate do fundo GAP – Prudencial SP FIRF Cred e a redistribuição 

para outros fundos mais rentáveis. 

• O Conselheiro Dr. Juliano Sarmento Barra, perguntou ao Dr. José Roberto, 

sobre a  possibilidade da contratação pelo Ipesp de um Consultor financeiro. 

• O Dr. José Roberto respondeu que em 02/12/2010, o Dr. Carlos Henrique Flory, 

Superintendente do Ipesp, fez uma minuciosa explanação sobre a estrutura das 

aplicações financeiras, política de investimentos, rentabilidade, fundo exclusivo, 

gestão de fundos e possíveis riscos financeiros. Na sequencia, o Sr. André Aloi, 

da PPS - Portfolio Perfomence, empresa especializada em fundos de 

investimentos, na qualidade de convidado, fez uma análise das aplicações 

financeiras efetuadas pela Carteira dos Advogados, informando que a princípio, 

as aplicações estão corretas, com rentabilidades dentro dos padrões de 

mercado, com aplicações consideradas conservadoras e seguras. Esclareceu 

que a política adotada atualmente pela Carteira, visa a maximização de retorno 

e a minimização dos riscos, para a obtenção de resultados favoráveis está 

correta, possibilitando o alcance da meta de rentabilidade, onde os riscos estão 

reduzidos. O Dr. José Roberto informou que está aguardando que outros 
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Conselheiros apresentem consultores para exposição e eventual proposta de 

preços. 

• O Dr. Márcio Kayatt reitera o conservadorismo das aplicações, com 

monitoramento constante. 

 

• A próxima reunião deste Conselho ficou agendada para o dia 28/04/2011 às 
09:30 horas. Nada mais havendo a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram 
encerrados. E para constar, eu Circe Chagas da Silva, Secretária do Conselho, 
lavrei e subscrevi esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 
devidamente assinada pelos conselheiros presente. 

 

 

 

 
 
 
 ___________________________           ______________________ 
  Márcio Kayatt              Paulo Roma                                              
       Presidente do Conselho                        Conselheiro  
 
 
 
 
     ______________________                  __________________ 
     José Roberto de Moraes                                                 Jorge Eluf Neto  
                     Conselheiro                                                    Conselheiro            
 

 

    _____________________                                            ___________________ 
           Juliano Sarmento Barra                             Circe  Chagas da Silva  
              Conselheiro                                               Secretária do Conselho                                                  
 


